



## Ministerium der Finanzen

### Richtfest für Polizei-Neubau in Magdeburg: Erster Rohbau der Polizeiinspektionen Magdeburg (einschließlich Zentrale Dienste) ist fertig

In der Sternstraße in Magdeburg steht der Rohbau des ersten Neubaus der Polizeiinspektion. Für das Haus A1 wurde heute Richtfest gefeiert. Hier werden später ca. 200 Bedienstete ihre Tätigkeit in mehreren Bereichen der Polizeiarbeit versehen. Ihnen stehen verschiedene Büro- und Funktionsräume zur Verfügung.

Dieses Gebäude soll Anfang 2023 übergeben werden. Die Liegenschaft wird zukünftig sowohl von der Polizeiinspektion Magdeburg als auch von der Polizeiinspektion Zentrale Dienste Sachsen-Anhalt genutzt werden.

Insgesamt entstehen auf dem Gelände im Zentrum der Stadt drei neue Häuser. Fünf Gebäude werden umfassend saniert, die Freianlagen werden komplett neugestaltet. Die Baumaßnahme ist damit die größte für die Landespolizei und eines der größten Bauprojekte für das Land Sachsen-Anhalt. Realisiert werden die Neu- und Umbauarbeiten vom Landesbetrieb Bau- und Liegenschaftsmanagement Sachsen-Anhalt (BLSA).

Die genehmigten Gesamtkosten für den Standort in der Sternstraße betragen aktuell rund 151 Millionen Euro für Gebäude, Freianlagen sowie für die Infrastruktur der Ver- und Entsorgung. 29 Millionen Euro sind inzwischen verbaut. Für Anfang 2026 ist die Fertigstellung der gesamten Baumaßnahme geplant.

Die Polizeiliegenschaft wird dann Arbeitsort für etwa 1.000 Bedienstete sein. Neben Büros und Funktionsräumen entstehen unter anderem eine neue Sporthalle, ein Parkhaus sowie Arbeitsräume für die Kriminaltechnik. Umfassend modernisiert wird außerdem der Zentrale Polizeigewahrsam (ZPG).

Ministerium der Finanzen Pressestelle

Editharing 40  
39108 Magdeburg

Tel: (0391) 567-1105  
Fax: (0391) 567-1390

Mail: [presse.mf@sachsen-anhalt.de](mailto:presse.mf@sachsen-anhalt.de)